



Fiscalía recaba evidencias sobre crimen de marinos

Tras detención de tres presuntos implicados en estos hechos, personal ministerial avanza en investigaciones

Cecilia SOLIS

BENITO JUAREZ, 7 de marzo.- Personal de la Fiscalía General del Estado (FGE) realizó anoche una diligencia ministerial en el hotel "Casablanca", ubicado en la céntrica zona de "El Crucero", a fin de recabar más evidencias sobre el crimen de dos efectivos de las Fuerzas Especiales de la Marina-Armada de México, cuyos cuerpos fueron hallados en la Supermanzana 65.

De acuerdo con los datos recabados, fue a eso de las 19:00 horas cuando peritos de la citada dependencia ingresaron a dicho centro de hospedaje, en donde realizaron la prueba conocida como "Blue-star" en diversas habitaciones en busca de restos de sangre y otros elementos de prueba para anexar a la carpeta administrativa que se abrió ante estos hechos.

Como dimos a conocer con oportunidad por medio

de nuestras páginas, fue en enero pasado cuando durante un cateo en el lugar se logró la detención de un sujeto que declaró que fue ahí donde se le dio muerte a los navales, sin embargo, las investigaciones continuaron y otros dos presuntos implicados también fueron aprehendidos, el último la semana pasada en el Estado de Yucatán, siendo que, al día de hoy, todos están bajo proceso penal por el delito de homicidio calificado.

Cabe destacar que la prueba denominada "Blue-star" es usada para la detección de rastros de sangre en una escena del crimen, aún y cuando esta haya sido limpiada, lavada o, en su caso, haya pasado mucho tiempo de cometido un homicidio, siendo que con este reactivo los peritos de la Fiscalía General del Estado (FGE) pretenden confirmar el ADN de los occisos para avanzar en las indagatorias.



Otorgan distinción a titular de la Sede

BENITO JUAREZ, 7 de marzo.- La secretaria de Desarrollo Económico de Quintana Roo, Rosa Elena Lozano, es desde hoy la nueva presidenta del Grupo Económico de la Región Sur-Sureste (Gerse) de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico (AMSDE).

Fue en el marco de la Segunda Reunión Nacional 2019 de AMSDE, celebrada en este internacional centro turístico del Caribe, que, en representación del Gobernador Carlos Joaquín González, le fue tomada la formal Protesta por el Secretario de Gobierno, Francisco Xavier López Mena.

En su alocución, aseveró que trabajará para detonar el potencial de las nueve entidades que forman parte de la Región Sur-Sureste.

Más información en la página 12A

Fortalece el Gobernador los servicios de salud

El Gobernador Carlos Joaquín González dispuso que los 246 trabajadores del componente de Salud del extinto programa federal Prospera sean contratados por la Secretaría Estatal de Salud (Sesa)

En conferencia de prensa, la titular de la Sesa, Alejandra Aguirre Crespo, explicó que para tal fin, el Gobierno del Estado ha dispuesto de 20.5 millones a fin de garantizar la atención de salud a la población quintanarroense.

Más información en la página 12A



El Poder Judicial reconoce a jueces

BENITO JUAREZ, 7 de marzo.- Los jueces sin duda son un factor de equilibrio y de estabilidad social porque con sus decisiones brindan certidumbre jurídica y contribuyen a establecer la paz social, destacó el magistrado presidente del Poder Judicial de Quintana Roo, José Antonio León Ruiz, al encabezar en esta ciudad la celebración del Día del Juzgador Mexicano.

En este marco, reconoció a todas aquellas mujeres y hombres que han contribuido a la construcción de la vida institucional del Estado por medio de sus resoluciones y se entregaron reconocimientos a Héctor Javier Solís Jiménez, Gilberto de Jesús Herrera Solís, Adriana Rivero Mendoza, Felipe de Jesús Solís Magaña, Ligia Minerva Mendoza Agurcia y Norma Loría Marín.

Más información en la página 12A

La FIFA aplaude a México



CIUDAD DE MEXICO, 7 de marzo.- Fatma Samoura, secretaria general de la FIFA, resaltó la labor que la Federación Mexicana de Fútbol ha hecho para impulsar el fútbol femenino en el país, sobre todo, con la creación y desarrollo de la Liga MX Femenil, esto en el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Mujer en las instalaciones de la FMF.

"México es un ejemplo claro de que, con inversión y planificación, los resultados no tardan en llegar. La FMF invirtió en el desarrollo del fútbol femenino, nuevas infraestructuras y torneos, lo que dio como resultado a una fantástica Liga MX Femenil".

Más información en la página 1B



Juez decreta como legal detención de gatilleros

BENITO JUAREZ, 7 de marzo.- Un juez de Control determinó la legal detención de los cinco sujetos que fueron capturados en el Fraccionamiento Villas Otoch Paraíso, por un enfrentamiento a balazos que dejó saldo de dos muertos y tres lesionados, mientras sus abogados solicitaron la ampliación del término para la resolución de su situación jurídica.

De esta manera, en los próximos días se determinará si son vinculados o no a un proceso penal, por los delitos de homicidio y lesiones, así como también podrían enfrentar una acusación por la posesión de drogas y de dos armas de fuego.

Más información en la página 11A

Policías logran que menor extraviada regrese a casa

Más información en la página 11A

Asestan golpe al narco



SOLIDARIDAD, 7 de marzo.- Un presunto narcomenudista fue atrapado esta tarde en Puerto Aventuras por parte de agentes de la Policía Municipal Preventiva, que le descubrieron diversas drogas en su poder, por lo que fue puesto a disposición de la autoridad ministerial.

El hombre caminaba en la avenida Zapote, cerca de Ciriote, pero al ver pasar una patrulla municipal, aceleró su marcha.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Distinción. Es la que ayer recibió la titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sede), Rosa Elena Lozano Vázquez, al convertirse en la primera mujer en ocupar la presidencia del Grupo Económico de la Región Sur-Sureste (Gerse) de la Asociación Mexicana de Secretarios de Desarrollo Económico (AMSDE), el cual incluye a los Estados de Guerrero, Puebla, Oaxaca, Chiapas, Veracruz, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo.

Y es que al rendir la protesta de Ley ante el secretario de Gobierno, Francisco Xavier López Mena, en el marco de la Segunda Reunión Nacional 2019 de la AMSDE, la antes citada destacó que si bien las nueve entidades que forman parte de la región Sur-Sureste cuentan con una riqueza diversa e incalculable en materia de recursos naturales y culturales, no se deben desconocer sus debilidades y contradicciones, de ahí que el principal reto de su gestión al frente del organismo sea el de apostar a la unidad y la coordinación para emprender acciones conjuntas en pro de la modernización y del desarrollo sustentable y sostenible de las mismas.

En este sentido, y al remarcar que buscará establecer estrategias generadoras de más y mejores oportunidades de desarrollo económico y social para la región, la funcionaria subrayó los grandes esfuerzos que hoy está encabezando el Gobernador Carlos Joaquín González, a fin de generar mejores condiciones de vida para la gente, y es así como a través del Gerse se buscarán alianzas y se trabajará en conjunto para obtener mayores beneficios económicos y sociales para todos.

Al respecto, Lozano Vázquez se dijo convencida de que este es el tiempo del Sur-Sureste, puesto que, además de las acciones ya emprendidas en cada uno de los Estados que lo integran, hoy están en la mira grandes proyectos anunciados por el Gobierno Federal, los cuales, invariablemente, vendrán a abonar a un mejor panorama económico para esta estratégica zona del país.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar lo afirmado por el propio López Mena en cuanto a la trascendencia que tiene el hecho de que Lozano Vázquez hoy presida el organismo económico más importante del Sur-Sureste de la Nación, lo cual, sin lugar a dudas, no sólo representa un orgullo para el Gobierno del Estado, sino que, a corto y mediano plazo, se habrá de traducir en mayores beneficios para todos los quintanarroenses.

¿No lo cree así, amable lector?

entremurosdq@gmail.com / cablesdq@yahoo.com / redacciondq@gmail.com